

Sechs Oberstufenkurse präsentieren ihre Gemälde in der Sitzmulde. Auch dieses Jahr ist es wieder gelungen annähernd 60 Kunstwerke aus insgesamt sechs Oberstufenkursen (zwei Leistungskurse und vier Grundkurse) in der Sitzmulde zu einer Kunstaussstellung zusammen zu tragen. Grundlage für die beeindruckenden Werke war die Auseinandersetzung mit verschiedenen kunstgeschichtlichen Epochen. Neben der Klassischen Moderne und dem Abstrakten Expressionismus, die im Mittelpunkt standen, beziehen sich die Arbeitsergebnisse auch auf Fotografien und kunstgeschichtlich ältere Exponate. Die Schüler behandelten die Themen: Vorbild-Nachbild: Figurabstraktion; Beziehung (Abstraktion - kubistisch/expressiv); Kubist-Ich; Emotionen. Vom Foto zur Malerei – vom Gegenständlichen zum Abstrakten.; Malerei im Spannungsfeld zwischen Zufall und Kontrolle; Abstrakte Darstellung eines Gefühls. Hauptzielsetzung in der Jahrgangsstufe 11 war es naturalistische Darstellungsweisen zu überwinden und schrittweise die Schwierigkeiten des Abstrahierens zu bewältigen. Anregungen zur ausdrucksstarken Farbgebung und zu eigenwilligen Formvereinfachung wurden bei der intensiven Beschäftigung mit Werken des Kubismus und Expressionismus gefunden. Für die Schülerinnen und Schüler des Abiturjahrgangs ging es vor allem darum, vielfältige Erfahrungen beim prozesshaft/experimentellen Gestalten zu gewinnen. Mit zahlreichen Vorübungen auf Papier konnten sie sich an die ungewohnte Arbeitsweise herantasten und auch die hilfreiche Erkenntnis gewinnen, notfalls durch eine komplette Übermalung einen Neuanfang zu starten, mit dem das Bild in eine völlig andere Richtung gelenkt werden konnte. Letztendlich ist vielen Schülern dabei klar geworden, wie sehr sich ihre eigene Person in den künstlerischen Werken widerspiegelt. Dank des großzügigen Sponsorings der Firma Fujitsu konnten alle Schüler ihre Ideen mit Acrylfarben auf großen Leinwänden verwirklichen; für die meisten eine neue und spannende Erfahrung. Eine Auswahl der präsentierten Bilder wird nach dem Ende der Ausstellung im Firmengebäude von Fujitsu gezeigt werden.

Die Kunstaussstellung ist vom 14. Mai bis zum 26. Mai 2014 in der Sitzmulde/Cafeteria der Dreieichschule während der großen Pausen (9.20 - 9.35 Uhr u. 11.10 – 11.25 Uhr) und in der Mittagspause von 13.00 bis 13.45 Uhr zu besichtigen.